



いきいき東っ子



保護者様
教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく
～地域とともに学び続ける学校～」

東川登小学校 第24号
かしこく たくましく
東川登小HP
令和6年2月21日（水）校長 吉家恵美

◆入賞おめでとう◆（敬称略しています）

【新春読書感想文コンクール 地区審査】

◇ 入選 ◇

1年 山口 さん
3年 古瀬 さん

【新年書き方会 地区審査】

◇ 特選 ◇

1年 泊 さん

◇ 入選 ◇

1年 北川 さん
2年 馬場 さん
3年 永石 さん
5年 正保 さん

【学童美術展（立体作品）】

◇ 県特選 ◇

1年 草場 さん
4年 大石 さん

◇ 県準特選 ◇

2年 山口 さん
6年 北 さん

◇ 支部入選 ◇

1年 山口 さん	木寺 さん
北川 さん	
2年 正保 さん	大宅 さん
3年 山口 さん	稲富 さん
4年 北 さん	小山 さん
永石 さん	
5年 山口 さん	中野 さん
6年 小山 さん	副島 さん



◆食べ物・食材に感謝しよう◆

3年生は、年間を通じてJA様にアドバイスをいただきながら、大豆について学び、栽培、収穫しました。その大豆で味噌づくり体験を行いました。育てた大豆と米麴を全力でこね、「おいしくなあれ」とつぶやきながら作業する3年生が印象的でした。おいしく出来上がるまで、約3か月かかるそうです。楽しみです。



◆地域包括ケアシステム

「しののめの家」への訪問～4年生～◆

2月9日（金）、4年生は「しののめさんと交流しよう」を総合的な学習の中で企画し、訪問・交流を行いました。4年生は、自分たちで交流内容を考えて実行できました。お年寄りに喜んでもらうには？一緒に楽しめるには？と知恵を出し合ったところが素晴らしかったです。

当日は、お年寄りの皆さんにもゲームのルールなどが伝わるように説明する難しさに戸惑いながらも臨機応変に対応していました。「しののめの家」は、お互いの笑顔でとても温かい空間になっていました。



校内立体作品展の様子



シークレット読み聞かせ&新体制での委員会活動



◆年度末がせまっています◆

・2月14日（水）、今年度ラストの読み聞かせの時間は、担任の先生方をシャッフルし、子供たちには誰が来てくれるかを当日まで内緒にした「シークレット読み聞かせ」でした。

・2月20日（火）は6年生にとって最後の委員会活動日、新メンバーへの引継ぎを行いました。来年は委員会活動を初めて経験する現3年生の緊張感ある表情に意欲を感じました。